

Notre Père

Formation gratuite
30 Jours
pour approfondir
votre vie de
Prière



Bonjour Mon ami(e),

"Vous n'avez pas reçu un esprit de servitude pour retomber dans la crainte, mais vous avez reçu un esprit d'adoption, qui nous fait crier : Abba, Père" ([Romains 8.15](#)).

Non seulement Dieu est notre Père parce qu'il nous a créés, mais Dieu a également droit au nom de Père, parce qu'il nous a adoptés. Nous ayant adoptés, il nous fait don de son héritage : "Nous sommes ses enfants, et nous sommes aussi ses héritiers" ([Romains 8.17](#)).

Lorsque nous prions, il est capital de nous approcher de lui, en ayant cette perception qu'il est notre Père plein d'amour et de compassion. Il nous reçoit, comme dit Jacques, sans nous faire de reproche : "Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous simplement et sans reproche" ([Jacques 1.5](#)).

Le fait d'appeler Dieu notre Père implique des attitudes à son égard qui sont celles d'enfants respectueux envers leur père respectable. Or, Dieu est un père respectable. Certains enfants ont une image déformée de Dieu car leur père naturel est (ou a été) violent, coléreux, ou grossier. Il est important que cette image déformée de Dieu soit remplacée par celle que nous donne la Bible, celle du père du fils prodigue par exemple. ([Luc 15.11/32](#)).

Dieu étant notre Père, nous lui devons l'honneur : "Si je suis Père, où est l'honneur qui m'est dû" ([Malachie 1.6](#)). Honorons notre Père, non seulement avec nos lèvres, mais avec notre cœur ([Esaïe 29.13](#)). Honorons Dieu par notre vie, qu'elle soit le reflet de sa personne. Honorons Dieu par nos œuvres, afin qu'elles deviennent pour ceux qui nous entourent des sujets de louer Dieu ([1 Pierre 2.12](#)).

Nous lui devons, également, l'obéissance. "Nos pères selon la chair nous ont corrigés et nous les respections ; à combien plus forte raison devons-nous nous soumettre au Père des esprits" ([Hébreux 12.9](#)). Ce texte nous rappelle, également, que nous lui devons le respect.

Prier, en ayant cette vision respectueuse de Dieu, est un élément fondamental de l'efficacité de la prière. Dieu n'est pas notre copain, et même s'il est proche de nous, il est notre Père respectable et digne d'honneur.

Un conseil pour ce jour :

Priez Dieu en étant réellement conscients que vous êtes en présence de l'être le plus Saint, le plus respectable, le plus digne d'honneur, qui soit. Acceptez sa souveraineté sur vos vies, et approchez-vous de lui avec confiance, il vous aime plus que vous ne pouvez l'imaginer. Adressez-lui directement vos requêtes comme le faisaient les premiers disciples : "L'Eglise ne cessait d'adresser ... des prières à Dieu" ([Actes 12.5](#)).

Paul Calzada [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

